
新年度がスタートして、まもなく２か⽉になろうとしています。新しい学年や先⽣にもだ
いぶ慣れてきた様⼦です。各学年では、⽬前に迫った運動会、加えて⾼学年は宿泊学習や修
学旅⾏の準備で忙しい中ですが、１年間の⼟台を築く活動も着々と確実に進んでいます。

○ １年⽣もすっかり学校⽣活には慣れた様⼦です。担任の新⾒先⽣の指導の下、挨拶や返
事、発表や文字を書くなどこれからの学校⽣活の基礎となることにしっかり取り組んでい
ます。校⻑室や職員室での挨拶はもうみんな堂々と⽴派にできます。それだけではなく、
最近はタブレットの使い⽅も学んでいます。さすが、今どきの１年⽣です。

○ ２・３年⽣は、昨年度に⽐べてとても落ち着いて⾒えます。やはり１・２年間の経験は
⼤きな⾃信につながっているのでしょう。４⽉に⾏われた「１年⽣を迎える会」では、「学
年の出し物」として、１年⽣への説明や進⾏を⼤きな声で分かりやすく、スムーズに⾏う
ことができました。教室での学習や様々な⾏事を経験することで、よりできることが増え、
さらに⾃信を付ける１学期になればと思います。

○ ４・５・６年⽣にとっては、委員会活動や縦割り活動、運動会の実⾏委員など各⾏事の
準備や進⾏などあわただしく過ごしていますが、とてもやる気を感じる２か⽉でした。み
んなが責任をもって、「低学年のために」「学校のために」「友達のために」・・・とい
う気持ちで活動することが、みんなの楽しみや喜びにつながることをたくさん実感してほ
しいと思っています。

○ ６⽉８日の運動会は、
・１年⽣は、初めての運動会を最後まで元気にがんばること
・２・３年⽣は、何か１つでもいいので、去年より上⼿にかっこよくできること
・そして４・５・６年⽣は、「○○のために」⾃分が精⼀杯がんばったと⾔える運動会に
すること

を願っています。
（文責 小田）
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今年は４~６年⽣がグループに分か
れて⾏いました。寒い日でしたが、中学
⽣と⼀緒に楽しく活動することができ
ました。

今年度の児童会役員と各活動委員⻑の認証式が⾏われ、任命証が⼿渡されました。続け
て児童会総会が⾏われ、４年⽣以上の⼦どもたちによる活発な意⾒交換が⾏われました。

各学年の⼯夫した出し物で、１年⽣を楽し
く温かく迎えることができました。１年⽣の
笑顔があふれた会でした。

⽯橋建設様のご厚意により、１・２年⽣
がＪＡ近くの国道沿いにひまわりの種を
植えました。⼤きく育ってほしいですね。

2024 年前期児童会三役・各委員長

会長 Ｏ・Ａ さん（6 年）

副会長 Ｏ・Ｒ さん（6 年）

副会長 Ｔ・Ｙ さん（５年）

書記 Ｓ・Ｒ さん（5 年）

書記 Ｗ・Ｆ さん（4 年）

放送委員長 Ｂ・Ｍ さん（6 年）

生活保健委員長 Ｓ・Ｍ さん（6 年）

体育委員長 Ｈ・Ｙ さん（6 年）

図書委員長 Ｈ・Ｓ さん（6 年）



今年の遠⾜は、５・６年⽣が⾜寄町⾥⾒が丘公園、３・４年⽣は津別町の⼯芸館キノ
スと２１世紀の森に⾏きました。１・２年⽣は天候不良で２回も延期になってしまい、
６⽉以降に改めて実施する予定です…。
普段とは違う環境で楽しんだり、多くのことを学んだりしてきました。

今年度も陸別駐在所の田中所⻑に指導していただきました。⾃転⾞に乗るときには、
ヘルメットをかぶることが⼤切であること、怪しい⼈に声をかけられたら決してついて
⾏かず、つかまれそうになったら⼤声を出して逃げるなどのことを教わりました。

５・６年生 足寄町里見が丘公園 ３・４年生 津別町工芸館キノス、２１世紀の森



日にち 曜日 学 校 行 事

6/３ 月 交通安全日

４ 火 運動会実行委員会②

５ 水 運動会総練習

７ 金 運動会実行委員会③、前日準備

８ 土 陸別小学校運動会

１０ 月 振替休業

１１ 火 運動会実行委員会④

１２ 水 尿検査（１次）

１３ 水 クラブ②、修学旅行説明会

１７ 月 交通安全日

１８ 火 縦割り遊び

１９ 水 歯科検診

２０ 木
内科検診（～２１日）

心電図検査（１年）

２６ 水 参観日、尿検査（２次）

２７ 火 職員会議

先日、第１回ＰＴＡ合同役員会が⾏われ、
今年度の活動がスタートしました。今年度
も役員の皆様には、お忙しい中、お引き受け
いただきありがとうございます。⼦どもた
ちのために、みなさんで協⼒しながら活動
していけたらと思いますので、１年間、どう
ぞ、よろしくお願いいたします。

○ 熱中症の防止について
運動会の練習も佳境に入ってきております。また、6⽉に入り、日中かなり暑くなるこ

ともあると思いますので、水分の用意と、疲れを残さないように次の日を迎えられるよう、
よろしくお願いいたします。運動会関係の服装や持ち物等の連絡は、各担任発⾏の学級通
信をよく確認してください。

○ 落雷の危険回避について
今年の春先に九州地⽅で、部活動の⼤会中に⾼校⽣が落雷により重体となる事故が報道

されました。学校の教育活動中に落雷の恐れがある場合は、速やかに屋内に退避するなど
の対応をとりますが、下校時にその危険があると判断した場合は、学校に待機させたり、
保護者の迎えをお願いしたりすることも想定されることをご承知おきください。（その場
合、マチコミ等の連絡⼿段を活用させていただきます。）

～2024 年度ＰＴＡ役員の皆様～

会 長 石橋 亮祐

副 会 長 東 純一

副 会 長 佐藤 仁彦

会計理事 編田 尚弘

監査委員 中村 圭佑

監査委員 吉國 美奈

事務局長 金子 信隆

会計主事 塚本 啓太

学校代表 小田 浩平

総務委員長 宗清 亜季

厚生委員長 平野愛香梨

学年代表委員長 鈴木 雪惠

＜敬称略＞

○ ３年⽣担任の水⼝先⽣が、奥様の出産に伴
い、６⽉ 11 日から育児休暇をとります。2
学期から復帰の予定です。なお、その間は鈴
木健太先⽣が代わりに担任となります。


